

## Se declara Librado ganador

Escrito por comunicado

Viernes 15 de Junio de 2012 14:07

---

+ “Fui a debatir y no a hablar bien y bonito de mi”, asegura

GUAYMAS, Son., 15 de Junio de 2012.- Consciente de que su participación fue para debatir y “no para exhibirme como un muñeco de escaparate”, Librado Navarro Jiménez, candidato de Movimiento Ciudadano a la alcaldía de Guaymas, dijo sentirse ganador del debate celebrado anoche en la capital de Sonora.

El encuentro con los candidatos de los demás partidos “deslució porque ellos fueron solamente a hablar bien de sí mismos, pero se negaron a participar en un auténtico ejercicio que permite la democracia. Fue evidente su temor a entrar a una discusión donde la ciudadanía pudiera tener un mejor panorama de lo que pretenden para Guaymas”, aseguró el candidato naranja.

También, Navarro Jiménez mostró su molestia por el descontrol que mostró el IFE en la coordinación del encuentro.

“No se vale: te ponen el semáforo en rojo cuando apenas va un minuto de tiempo, y eso saca de control a cualquiera. Por eso advertí que estaban haciendo trampa”, dijo, al tiempo que criticó a los demás candidatos, cuyo tiempo de réplica lo utilizaron para ampliar sus propuestas y “creo que la idea era otra”, advirtió.

“Le sacaron al debate. Yo siento que era la oportunidad para aclarar muchos puntos, pero se dedicaron mejor a exponer sus propuestas, algunas de las cuales sinceramente veo como sueños guajiros. No se vale mentir sobre proyectos que difícilmente se van a alcanzar en sólo tres años, hay que poner los pies en la tierra y decirle a la gente realmente lo que se puede y no se puede hacer”, expuso.

Navarro Jiménez se mostró satisfecho por la participación que tuvo y dijo que “a la gente le estoy ofreciendo algo muy sencillo: trabajar con honestidad en el manejo de los recursos públicos, y esto lo estoy demostrando desde el momento mismo en que no estoy gastando un dinero que no voy a reponer con el sueldo que tendré cuando sea alcalde”.

## Se declara Librado ganador

Escrito por comunicado

Viernes 15 de Junio de 2012 14:07

---

A este respecto, se preguntó: “¿cuál es la verdadera intención de aquellos que han invertido millones y millones de pesos para tratar de ganar la alcaldía? ¿Qué es realmente lo que están buscando con llegar a la Presidencia Municipal? El sueldo de un alcalde durante tres años no les alcanzará para reponer lo que han invertido, entonces... ¿porqué gastan tanto dinero? ¿Qué hay detrás de todo eso?”, se preguntó.